

Hans Weder – En face

Ausstellung

16. bis 24. Oktober 2024

im Alten Zeughaus Herisau

«Mit dem Malen kann ich dich lesen, in dich hineinschauen.»

Der Herisauer Hans Weder, in junglichem Alter psychisch erkrankt, war ein Aussenseiter, manischer Maler, Art-brut-Künstler. Innere Bilder sichtbar zu machen, dem Vis-à-Vis und dem Weiblichen eine Seele einzuhauchen, war sein Anliegen. Seine Werke beeindrucken durch unkonventionelle und eindringliche Ausdruckskraft. Nach seinem Tod 2021 kamen Hunderte von Arbeiten zum Vorschein, bei Familie, Bekannten und im Estrich des Wohnheims Kreuzstrasse. Eine Auswahl ist vom 16. bis 24. Oktober 2024 im Alten Zeughaus in Herisau ausgestellt.

Vernissage

Mittwoch, 16. Oktober, 17 bis 21 Uhr

18 Uhr: Einführung durch Vinzenz Müller

Zu Vernissage und Apéro sind alle herzlich eingeladen.

Die meisten der ausgestellten Bilder werden zum Verkauf angeboten.

Zur Ausstellung erscheint eine Publikation über Hans Weder und sein Werk: «En Face» von Vinzenz Müller. Das Buch ist ab Anfang September im Verlagshaus Schwellbrunn, im Buchhandel und während der Ausstellung erhältlich.



HSM